

Genera estable industria termoeléctrica Lidio Ramón Pérez (+Audio)

Publicado: Viernes, 09 Septiembre 2022 10:56

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 762



La industria **termoeléctrica Lidio Ramón Pérez** mantiene una generación estable de 235 MW en el bloque uno, desde la última sincronización con el sistema electro energético nacional el primero de septiembre.

El ingeniero **Euclides Rodríguez Mejías, director general de la planta**, explica las razones que no permiten aún elevar la generación de esa unidad a la capacidad máxima instalada de 260 MW.